

Témoignage de Monseigneur Antoine Audo évêque chaldéen de Syrie

Jeune séminariste au Séminaire Central Saint Maron à Ghazir au Liban, j'ai eu la chance d'avoir Mgr Pierre Raffin, o.p, alors coopérant au Liban, comme professeur de langue française, et directeur des chants liturgiques dans les années 1960-1961.

Nommé évêque chaldéen de Syrie en 1992, j'ai eu la joie de recevoir le premier message de vœux de sa part, plein d'amitié et d'encouragement. Ce qui m'a touché le plus c'est cette fidélité, cette attention et surtout cet amour pour les Églises orientales. Et depuis, Mgr Pierre Raffin me visitait régulièrement à Alep et m'invitait à Metz, puis Paris et à Lourdes (CEF) pour avoir des nouvelles de nos Églises orientales, surtout au Liban, en Syrie et en Irak.

Cet humble serviteur de l'Église universelle, ce théologien de l'ordre des Dominicains, ce français, imbus de culture et d'humanisme me porte à rendre grâce au Seigneur pour l'avoir eu comme éducateur, compagnon au service de l'Église et surtout comme un français et ami fidèle.